
Protokoll zur Ortsbeiratssitzung am Montag, den 15.05.2023 im DGH Beiseförth 

 

Anwesend: Timo Oglialoro, Sigrid Giesen, Benjamin Giesen, Andre Grebe, Andre Teumer-

Weißenborn, BGM Michael Hanke, Ralf-Urs Giesen (Gemeindevorstand), Volker Komiske 

(Gemeindevorstand) 

Entschuldigt: Jonas Höth, Heinz Bührig 

 

TOP 1:  Benjamin Giesen begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 19:32 Uhr die 

Sitzung 

TOP 2: Familie Sifri stellt das Bauvorhaben in der Mühlenstraße 30 vor. Gebaut 

werden sollen zwei Mehrfamilienhausen mit insgesamt 11 

Eigentumswohnungen und die dazugehörigen Parkmöglichkeiten. Die 

Bauaufsicht des Schwalm-Eder-Kreises hat dem Bauvorhaben insgesamt 

zugestimmt. 

TOP 3: Benjamin Giesen informiert über die Veranstaltung am 04. Mai zu Zukunft 

Innenstand und die sich aus der konzeptionellen Planung ergebenden Ideen 

für eine Neugestaltung des Mühlenplatzes. Umgesetzt werden diese 

Maßnahmen jetzt nicht, da es sich um ein Konzept handelt, es wird nach 

Finanzierungsmöglichkeiten gesucht. Das nächste 

„Dorfentwicklungsprogramm“ könnte solch eine Finanzierungsmöglichkeit 

sein. 

TOP 4: Die Einweihung des Wasserspielplatzes findet am 03. Juni statt. BGM Hanke 

sichert zu, dass alle Maßnahmen der Gemeinde bis dahin umgesetzt sein 

werden. Die beauftragte Zaunbaufirma wird nochmals gebeten die Zaun bis 

dahin fertig zu stellen.  

TOP 5:  Instandhaltung DGH wird angesprochen, hier gibt es vor allem in der Küche, 

insbesondere die Leistungsfähigkeit des Herdes, wie auch im Gefahrenbereich 

der Treppe Handlungsbedarf. Der offene Bereich der Treppe könnte mit 

einem Schutzgitter abgesichert werden. 

TOP 6: Es werden weiterhin Ideen für die Vorstellung Beiseförths zum Jubiläum 50 

Jahre Malsfeld gesucht. Eine Idee ist ein „Honky Tonk“ in Beiseförth. Am 

19.01.2024 findet die zentrale Auftaktveranstaltung statt und voraussichtlich 

am 05.10.2024 eine zentrale Abschlussfestveranstaltung  

TOP 7: der nächste Umwelttag findet am 17.Juni statt. Hierbei soll der Mühlengraben 

im Bereich des „Goldenen Löwen“ gesäubert werden 

TOP 8: Sigrid Giesen informiert über mögliche Termine zur Baumpflanzaktion. Diese 

soll am 30.09. oder 14.10. stattfinden 



TOP 9: Benjamin Giesen informiert darüber, dass voraussichtlich im November eine 

erneute Jugendfahrt stattfinden soll. Die Jugendlichen sind aufgerufen eigene 

Ideen einzubringen. 

TOP 10: BGM Hanke informiert über den misslungenen Baumschnitt der 

Kugelahornbäume in der Bahnhofstraße und dass der Bauhof nach der 

Wachstumsphase per Hand nachschneiden wird. 

TOP 11: Andre Teumer-Weißenborn informiert über die weiteren Bauarbeiten an der 

Flüchtlingsunterkunft in der Bergstraße 1 

 Benjamin Giesen weist auf folgende Termine hin: 

 17.06. Sommerfest der Jagdgenossen 

 24.06. Fahrt des Heimat- und Kulturvereins 

Sabine Brehm berichtet von ihrem Besuch bei Julio und Anna Rosenblatt 

Der Stand des Dorfjubiläums in Beiseförth ist noch vollkommen offen 

Der Jugendraum wird in den kommenden Wochen bezogen 

Die Übernahme der Biker des ehemaligen Jugendraumes war so nicht 

abgesprochen und stößt auf vielfachen Unmut in der Bevölkerung. Dies 

beschäftigt weiterhin den Gemeindevorstand.  

Benjamin Giesen beendet um 20:58 Uhr die Sitzung 

  

 

 


